Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 15 Piéces
Superficie 500 m2
Référence 16_10778 LQ
Prix 2 790 000 €

St-Cyr-sur-Mer
Maison a vendre (83270)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A St Cyr-sur-Mer, entre Vignes et Oliviers, découvrez cette magnifigue Bastide de
charme d'une superficie habitable d'environ 500m2 implantée sur un parc d'un
hectare et demi agrémenté de platanes, de Vignes, d'Oliviers et d'arbres fruitiers.
La Bastide propose 6 suites parentales d'exception au cachet indéniable, ainsi
qu'un studio face a la terrasse et la belle piscine. La cuisine spacieuse,
indépendante et entiecrement équipée, allie tradition et modernité grace a ses
matériaux et ses nombreux équipements. Cuisiner au bois ou en vitro-céramique;

tout est possible. La salle 8 manger permet ...

In St Cyr-sur-Mer, between Vines and Oliviers, discover this magnificent charming
Bastide with a living area of approximately 500m2 located on a park of one and a
half hectares decorated with plane trees, Vines, Olive trees and 'fruit trees. La
Bastide offers 6 exceptional master suites with undeniable character, as well as a
studio facing the terrace and the beautiful swimming pool. The kitchen is large,
independent and fully equipped, it combines tradition and modernity thanks to its
materials and numerous equipment. Cook with wood or vitro-ceramic, everything is

possible. The dining room ...

CANAT & WARTON HYERES
48 avenue Gambetta - 83400 HYERES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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